



Über tolle Preise freuten sich die kleinen Künstler zusammen mit Juniorchef Hendrik Harms (links) und der Büroangestellten Jennifer Merten (rechts) sowie den Kindergartenleiterinnen. Foto: hü

# Tolle Preise für kleine Maler

Malereibetrieb Harms veranstaltete Malwettbewerb

hü/t Hoopte. Für die Kindergärten in und um Winsen startete der Malereibetrieb Hans-Heinrich Harms in Hoopte jüngst einen Malwettbewerb. Von den angeschriebenen zwölf Kindergärten hatten sich acht beteiligt. Auf einem Vordruck sollten die Kinder die Wände ihres eigenen Kinderzimmers bunt und ganz nach ihren eigenen Wünschen malerisch gestalten. Dabei konnten die Kinder ihrer Fantasie freien Lauf lassen.

„300 Bilder sind bei uns angekommen, da die besten auszuwählen, war gar nicht so einfach“, berichteten jetzt Juniorchef Hendrik Harms und Büroangestellte Jennifer Merten bei der Preisvergabe. Waren zunächst drei Gewinne vorgese-

hen, gab es nun wegen der tollen Beteiligung fünf Geld- und Sachpreise sowie einen Plüsch-Elefanten und Straßenkreide.

Den ersten Platz erreichte Rieke Gorn (6) von der DRK-Kindertagesstätte Rottorf, der Kindergarten kann sich über 300 Euro freuen. Irmak Güler (6) von der DRK-Kindertagesstätte Winsen am Krankenhaus wurde Zweite, der Kindergarten bekam 200 Euro. Jeweils 100 Euro erhielten der Kindergarten Hoopte mit Arved Pauly (5) auf Platz drei und die Evangelische Kindertagesstätte am Matthias Claudius-Weg in Winsen mit Laurenz Degener (6) auf dem vierten Platz. Platz fünf errang Fenja Schwing (6) von der DRK-Kindertagesstätte in Tönhausen.

